

Dépistage de la Dysphagie

La dysphagie est la difficulté à avaler les aliments solides ou liquides, parfois même la salive.

Cela commence par une difficulté à avaler, une régurgitation par le nez, une perte de poids, une toux pendant ou après les repas; ou même un allongement de la durée des repas.

La dysphagie peut entraîner des fausses routes, des pneumopathies (infection des poumons), la perforation de l'oesophage...

Le risque de dysphagie augmente avec l'âge, la motricité buccale s'altère avec le vieillissement, même chez les personnes en bonne santé.

Si vous avez la sensation que vous (ou l'un de vos proches) commencez à avoir des difficultés lors de vos repas, remplissez le questionnaire « Dysphagie » disponible dans la salle d'attente et déposez-le dans l'urne.

Nous vous rappellerons après en avoir pris connaissance.

N'oubliez pas de noter votre numéro de téléphone sur le questionnaire.

La Maison de Santé Pluriprofessionnelle de Cadenet.
16 bis, boulevard de la Liberté 84160 Cadenet.